

NGO

Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 24, 2023 - 15:57



24 November 2023 - Ciracap, Sukabumi

Hari Jumat, tanggal 24 November 2023, menjadi momentum berharga bagi warga Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, dalam mendapatkan kunjungan hangat dari Bhabinkamtibmas mereka, Bripka Yusup. Giat Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan di Kantor Desa Cikangkung berhasil menciptakan atmosfer silaturahmi dan kebersamaan.

Dalam kunjungannya, Bripka Yusup tak hanya sekadar bersilaturahmi, namun juga menyampaikan berbagai himbauan yang sangat relevan dengan kebutuhan masyarakat. Melalui kesempatan ini, Bripka Yusup memberikan sosialisasi tentang Giat OMB 2023-2024, khususnya terkait Pemilu Damai dan Tenram.

Pentingnya kewaspadaan terhadap bencana alam juga menjadi sorotan utama. Masyarakat diajak untuk lebih waspada terhadap potensi banjir dan longsor, terutama di musim hujan dengan curah hujan yang tinggi.

"Kami juga memberikan himbauan terkait keamanan, seperti antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Masyarakat diingatkan untuk lebih berhati-hati dalam kehidupan sehari-hari," ujar Bripka Yusup.

Pentingnya keamanan malam hari juga menjadi fokus, dengan mengingatkan masyarakat untuk meningkatkan ronda malam di wilayahnya masing-masing, khususnya terhadap potensi aksi geng motor yang bisa meresahkan.

Selain itu, Bripka Yusup juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan AA DEDE (Presisi) Curhat Dong (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam peningkatan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Tak hanya memberikan informasi, Bripka Yusup juga aktif mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga. Hal ini sebagai bentuk nyata pelayanan dan perhatian kepolisian terhadap kebutuhan masyarakat.

Puncak kegiatan ditutup dengan sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi. Masyarakat diinformasikan tentang kemudahan akses pelayanan dan sarana informasi dari kepolisian melalui aplikasi tersebut.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menciptakan iklim harmonis antara kepolisian dan masyarakat. Dengan demikian, kehadiran Bripka Yusup bukan hanya sekadar penegakan hukum, tetapi juga menjadi sahabat dan mitra dalam membangun keamanan dan ketertiban bersama.